

## PROYECTOS DE COOPERACIÓN AL DESARROLLO Y ACCIÓN HUMANITARIA

En el segundo semestre del año 2018 se han presentado cuatro proyectos de Desarrollo que se suman a los cinco presentados en el primer semestre. En el cuadro puede verse la situación actual de cada uno de ellos:

Proyecto	Financiador	Fondos Solicitados	Ubicación	Contraparte	Sector	Situación actual
"Mejora del acceso a la atención sanitaria de la población de la población del cantón de Baga mediante el impulso al Aula de Salud del pueblo de Samaragou"	Colegio de Enfermería	2.100,00	Samaragou	CVD del pueblo de Samaragou	Salud	Pendiente de resolución
"Empoderamiento del grupo de mujeres productoras de la "BOULANGERIE OWILELEN" a través de la implementación de una microempresa de elaboración y venta de pan en el municipio de Defalé"	Ayto. Miguelterra	11.201,68	Defalé	CVD del pueblo de Defalé	Promoción Mujer	Aprobado y pendiente de inicio
"Impulso a la biblioteca del cantón de Baga mediante la rehabilitación de sus instalaciones y la mejora en la prestación de sus servicios"	Ayto. Manzanares	3.732,54	Baga	CCD de Baga	Educación	Pendiente de resolución
"Impulso de la actividad económica del cantón de Baga mediante la creación de un espacio para el cultivo de champiñón en el pueblo de Samaragou - Togo"	SOLMAN	914,63	Samaragou	CCD del pueblo de Samaragou	Agrícola	En ejecución



Aula de Salud Samaragou



G. Mujeres Boulangerie Owilelen Defalé



Aula formación en cultivo champiñón

## PROYECTOS DE SENSIBILIZACIÓN Y EDUCACIÓN PARA EL DESARROLLO

Se ha presentado un proyecto de Sensibilización/Educación para el Desarrollo que se suma a los dos ya presentados en el primer semestre:

Proyecto	Financiador	Fondos Solicitados	Ubicación	Sector	Situación actual
"Incidencia en la desigualdad social y la pobreza a través de la educación ambiental, la gestión sostenible y la participación de la juventud. Acciones para un futuro más sostenible desde una perspectiva regional"	JCCM	16.215,00	CLM	Sensibilización/Educación para el Desarrollo	Aprobado y pendiente de inicio

A la presentación de estos proyectos hay que sumar que de los quince proyectos presentados el año 2017, actualmente continúan en ejecución o en fase de justificación ocho de ellos así como los siete presentados en el primer semestre del año. Bajo la supervisión directa de SOLMAN en el caso de los proyectos de Desarrollo y Acción Humanitaria y gestionando directamente los de Educación para el Desarrollo y Sensibilización en la región.